

## 沿革の概要

平成29年 8月	屋内運動場大規模改造工事完成 引渡
平成28年11月	大蔵地域自治協議会より泰山木2本寄贈、「じろはったんの木」とする標柱も設置
平成28年 8月	東校舎の西窓に転落防止格子柵設置 築山およびその周辺整備
平成28年 6月	6年生、修学旅行で唐招提寺を訪問。長老の前で「じろはったんの歌」を披露
平成27年10月	文部科学省指定研究「授業のユニバーサルデザイン化推進モデル事業」の県研究発表大会開催
平成27年10月	第49代故大蔵小学校長齊賀氏より「森はな先生之像」の寄贈、あわせて大蔵地域自治協議会の皆さんからの台座と周辺整備の寄贈をしていただき、除幕式開催
平成27年 7月	市制10周年記念事業 市原悦子氏朗読会にて「歌物語 じろはったん」を披露
平成27年 6月	県小学校音楽研究大会発表「歌物語 じろはったん」
平成25年11月	市教育研修所指定「ICT機器を効果的に活用した授業」研究発表会
平成24年 4月	百年桜樹勢回復及び移植記念式典
平成24年 3月	校樹「百年桜」移植
平成23年 9月	地震補強大規模改造工事完工
平成22年11月	「全国学校体育優良校賞」を受賞(福岡市)
平成22年10月	平和教育実践交流会集会を実施
平成22年 6月	ミュージカル「じろはったん」に賛助出演(ジュピターホール)
平成21年10月	兵庫県小学校体育部会総会並びに研究大会開催(和田山体育センター)
平成21年 2月	日本ジュニア室内陸上大阪大会 男子リレー3位入賞
	但馬駅伝大会男子3位入賞
平成20年11月	但馬ハートふるさとフェスティバルにて「歌物語じろはったん」を披露(4~6年)夢教室(なでしこジャパン選手4名来校)但馬で初めて開催
	県小学生陸上競技大会
平成20年10月	6年男子100m4位入賞 80mH4位入賞 4×100mリレー4位入賞 「歌物語じろはったん」朝来市学校音楽祭で披露(4~6年)
平成20年 8月	「歌物語じろはったん」を黒沼ユリ子「夕鶴コンサート」で披露(4~6年)
平成20年 8月	全国小学生陸上競技交流大会 6年男子100m準決勝進出
	兵庫県ハンドボール大会 男子優勝 7月全国大会出場
平成20年 6月	全国小学生陸上競技交流大会兵庫県予選会 6年男子100m優勝 全国大会出場権獲得
平成20年 5月	朝来ジュニアリレーカーニバル 6年男子100×4優勝大会新(22年ぶり記録更新)
平成20年 4月	県小学校教育研究会体育部会21年度発表を受ける
平成19年10月	県ハンドボール準優勝
平成19年 6月	書写コンクール学校賞受賞 県ハンドボール準優勝
平成19年 2月	金管バンド部 西日本大会出場 神戸文化ホールで演奏
平成19年 1月	ハンドボール西日本大会 出場
平成18年10月	県ハンドボール大会男子優勝女子準優勝 男子西日本大会出場権獲得
平成18年 7月	ハンドボール全国大会出場
平成18年 6月	ハンドボール大会男子優勝女子準優勝 男子全国大会出場権獲得
平成18年 1月	ハンドボール西日本大会 出場
平成17年 7月	ハンドボール全国大会出場
平成17年 4月	朝来郡4町合併により、「朝来市立大蔵小学校」に改称
平成16年11月	県指定「基礎・基本の確実な習得を図る実践研究発表会」開催
平成15年 4月	県指定「基礎・基本の確実な習得を図る実践研究事業」を受ける。
平成15年 2月	県小学校児童作曲コンクール「学校奨励賞」受賞
平成14年 4月	新教育課程の実施に伴い、総合的な学習の時間の実施、完全学校週5日制の実施。 大蔵幼小育友会を「大蔵幼小PTA」に改称
平成14年 2月	郡卓球大会団体男女優勝 県小学校児童作曲コンクール「学校奨励賞」受賞
平成13年 6月	県小中学校書写コンクールで学校賞を受賞

## 沿革の概要

平成12年11月	福祉教育研究発表会(総合的な学習の時間)の公開授業 講演:古結芳子氏
平成11年 1月	兵庫県教育委員会の人権教育研究指定校。実践事例の研究推進。
平成10年 1月	コンピュータ利用教育研究発表会 講演「これからコンピュータ教育」
平成 9年 6月	5・6年生小学校音楽教育研究大会「歌物語・じろはったん」を発表
平成 8年10月	町音楽祭に歌物語「じろはったん」 金管バンド「空も飛べるはず」を発表
平成 7年11月	小中連携福祉体験学習発表
平成 7年 1月	阪神・淡路大震災のため、阪神間より5名の児童が仮入学。
平成 6年11月	福祉体験学習研究発表会。
平成 5年 9月	ディサービスセンター「かしの木園」との交流開始。
平成 5年 4月	森はな先生句碑除幕式に6年生「じろはったん」披露。
平成 5年 2月	93全国管楽器合奏フェスティバル西日本大会出場。 「じろはったん」発表。
平成 4年11月	創立120周年式典。育友会120周年記念事業、池周辺整備完成。
平成 4年11月	体力つくり全国優良校の受賞。
平成 4年 2月	花と緑のコンクールフラワーセンター協会理事長賞受賞。
平成 3年11月	歌物語「じろはったん」発表。
平成 3年10月	文部省指定「体力つくり推進校」三年次研究発表。
平成 2年11月	文部省指定「体力つくり推進校」二年次研究発表。
平成 2年 8月	グラウンドに築山をはじめ丸太、タイヤで「体力つくり」の環境を整備
平成 2年 3月	西日本金管バンドフェスティバル出演。
平成元年10月	文部省指定「体力つくり推進校」一年次研究発表。
平成元年 4月	校旗を新調。併せて、児童会旗・略旗も新調。
昭和63年 2月	地域改善対策としての教育現職教員研究発表会実践発表。
昭和62年 6月	交通公園完成。(二代目)
昭和60年 7月	プール改修。更衣室移築。
昭和60年 4月	体育館竣工
昭和58年10月	兵小研特別活動研究発表会開催
昭和57年 9月	金管バンド編成
昭和57年 3月	校歌碑除幕。(前庭)
昭和56年 3月	校訓制定。「強く明るくのびのびと」
昭和54年 9月	校舎竣工式(記念誌発行、各種記念行事実施
昭和54年 5月	新校舎完工
昭和50年 8月	交通公園完成
昭和48年11月	創立100周年記念事業実施。(記念誌編集、希望像除幕)
昭和45年 7月	プール完成
昭和31年 9月	町村合併により、朝来郡和田山町立大蔵小学校と改称。
昭和30年 4月	町村合併により、養父郡南但町立大蔵小学校と改称。
昭和29年 4月	校舎改造落成式並びに80周年記念式を挙行。校旗新調。
昭和22年 4月	新学制施行に伴い、大蔵小学校となる。大蔵中学校開校。育友会誕生。
昭和16年 3月	国民学校令施行により、大蔵国民学校と改称
明治35年 5月	高田の尋常高等小学校を併置し、大蔵尋常高等小学校と改称。
明治26年 9月	高田淨安寺を学舎として大蔵高等小学校を創立。
明治25年10月	大蔵尋常小学校と改称。(修業年限4年)
明治20年 4月	法令により尋常科(4ヶ年)と簡易科(3ヶ年)に分離。
明治18年 4月	初等科三宣小学校を中央に、寺内、竹内を分校、平野、岡、朝日を支校に
明治14年 5月	新築校舎の開校式を挙行。従来の宮田小学校を三宣小学校と改称。
明治12年	現在地(向野)に5間×7間の2階建鼓楼付き校舎を建築。
明治10年	宮田村法泉寺に移転。
明治 7年	高瀬村足立富太郎方に移転。
明治 6年 8月	高瀬村見明庵を借りて学校創立。(児童数20余名)